



三つの輪が ひろがる つながる



令和6年7月22日(月) 第8号

暑さと熊とコロナの心配は常につきまとう日々でしたが、今日、終業式を迎えられたことは何よりです。1学期間、保護者の皆様には多岐に渡りご支援いただいたことに深く感謝申し上げます。

## 一学期の思い出

終業式では、3人の代表児童に一学期の思い出を発表してもらいました。紹介します。

いちがっきのおもいでと  
なつやすみにがんばりたいこと



1ねん ふじわら このみ  
わたしが、いちがっきに  
がんばったことは、ふたつ  
あります。

ひとつめは、あさがおのおせわです。おおきくなるように、かれないように、まいにちみずやりをしました。みずやりをがんばったら、ぴんくのはながさいてうれしかったです。

ふたつめは、こくごのおおきなかぶのべんきょうです。ぐるうぷで  
そうだんして、たくさん  
れんしゅうしました。きん  
ちょうしたけど、じょうず  
にはっぴょうできてよかつたです。



なつやすみは、ぶうるにくるのがたのしみです。およげるようにがんばりたいです。

一学期がんばったことと



二学期がんばりたいこと  
3年 小野 ゆい花  
一学期がんばったこと  
は2つあります。1つ目  
はべんきょうです。

三年生になったので、理科や社会、外国語など新しいじゅぎょうがふえて、おぼえることがおおくなったのでべんきょうをがんばりました。

次は、運動会です。つな引きや百メートル走などをがんばりました。とてもきんち

ょうでしたが、白組がゆうしょうできたのでよかったです。

二学期がんばりたいことは、マラソン大会と学習発表会です。みんなときょう力して、どちらのぎょうじもがんばりたいです。



一学期頑張ったことと



夏休み楽しみなこと

5年 佐藤 楓

ぼくが、一学期がんばった事は、体育のバドミントンです。理由は、サー

ビスを何回も練習して、うまく打てるようになったからです。試合では、サービで得点を入れることができ、うれしかったです。これからも、苦手なこと、むずかしいことにもあきらめずに挑戦していきたいです。

夏休み楽しみなことは、福島県に行くキャンプです。そのキャンプでは、野外活動やバザーなどをします。僕がその中で楽しみなのが野外活動です。理由は、福島県のばんだい山という山に登るからです。友達と協力して山頂目指して頑張りたいです。そして、この夏休みを最高の思い出にしたいです。

最近読んだ本の中に、「子どもと向き合う五つの基本的な姿勢」という記事を見付けました。その姿勢とは、「見守る」「待つ」「寄り添う」「耳を傾ける」「受け入れる」というのだそうです。

日中、子どもの様子が見えにくい長期休業中は少し心配になりますね。そういう時だからこそ、子どもとの会話量を増やすチャンスです。子どもにとっては楽しみな長期休業ですので、有意義な生活が送れるよう寄り添い・見守り、ご家族みんなで支援してあげてください。



2学期始業式の日、全員が元気に登校してくれることを願っています。